

Forum-Gewerberecht | Sportwetten/Glücksspiel | Poker: Bochum gestattet
Poker

Autor	Beitrag
<p>anders 09.10.2007 09:50</p>	<p>Zwischen Pool und Poker</p> <p>Einige Kneipen und Discos hat das Haus Viktoriastraße 45 schon kommen und gehen sehen. Meist lagen diese im Keller. Jetzt geht es in die Höhe: In den 4., 5. und 6. Stock und auf die Dachterrasse zieht es das Atelier 45.</p> <p>Lila Samt und Plüsch sollen das Ambiente bestimmen, eine Pokerecke für die Herren soll es geben, einen Schminkraum für die Damen, Tresen, Cocktailbar, Mettbrötchen und Linsensuppe für den kleinen Hunger. Ideenarmut kann man Betreiber Michael Nehring nicht unterstellen. Eher attestieren, dass er vielleicht den richtigen Riecher hat: Wer kann schon einen ausgewachsenen Pool im 6. Stock sein eigen nennen. "Von den Vorbesitzern" ist das dekorative Element zurückgelassen worden, gleich nebenan gibt es eine Sauna, die wird aber umgebaut. Um die Ecke rum soll der Whirlpool für entspannte Stimmung sorgen. Der Frage, wer denn der Vorbesitzer des 6. Stocks war, möchte sich der 41 Jahre alte Disco-Manager gern entziehen. Muss ihn ja auch nicht interessieren.</p> <p>Eher, dass die Handwerker bis zum 3. November ihre Arbeit geleistet haben werden. In den 4. Stock sollen dann Chart-Hits locken, wenige Treppen höher House-Musik und ganz oben, im Pool-Bereich wird elektronische Musik zum Entspannen einladen. Der Ausbau der Terrasse wird noch ein wenig auf sich warten lassen, der Aufzug wird erweitert, sodass jeweils neun Personen in ihm Platz finden, ein zusätzlich von der Feuerwehr geforderter Fluchtweg ist bereits installiert. Das Angebot erstreckt sich über 600 Quadratmetern. Vom Erfolg ist Nehring überzeugt: "Das Konzept geht auf." - Ulrike Maas</p> <p>Öffnen soll das Atelier 45 freitags und samstags ab 22.30 Uhr. Der Eintritt ist frei, bei einem Mindestverzehr von neun Euro.</p> <p>Gefunden unter: http://www.westline.de/nachrichten/lokal/index_nachricht.php?file_name=630_001_4030662&newsline=lokal&catchline=bo/%25/n&szm_flag=1</p>
<p>Sigi2910 09.10.2007 12:31</p>	<p>Und wie ist das mit der Gestattung?</p>
<p>anders 09.10.2007 17:19</p>	<p>@Sigi2910,</p> <p>oder gibt es etwa einen von der Feuerwehr geforderten weiteren Fluchtweg ohne einen genehmigten Nutzungsänderung- und Bauantrag und ohne Abstimmung mit den einzelnen Behörden?</p> <p>Außerdem überzeugt doch auch zusätzlich der Hinweis: quote----- Vom Erfolg ist Nehring überzeugt: "Das Konzept geht auf." - Ulrike Maas ----- Gruß anders</p>
<p>Sigi2910 10.10.2007 08:57</p>	<p>Na ja, eine Baugenehmigung gestattet noch nicht das Pokern.</p>

Autor	Beitrag
<p>Abolition 29.12.2007 11:45</p>	<p>Ein Herr Michael Nehring war Betreiber der Fabbrica Italiana (und der dazu gehörigen Rossi Bar) in Essen und will in Hattingen (Bahnhofsgebäude) in Kürze eine weitere Gaststätte mit dem Namen "Fabbrica Italiana" eröffnen.</p> <p>Siehe auch:</p> <p>http://www.fabbrica-italiana.de/</p> <p>Eine weitere Gaststätte mit diesem Namen gibt es noch in Velbert-Langenberg, jedoch mit einem anderen Geschäftsführer:</p> <p>http://www.cityjournal24.de/modules.php?name=News&file=article&sid=291</p> <p>ausserdem findet sich im Internet zum Herrn Michael Nehring noch folgendes:</p> <p>http://www.promiblogger.com/00category/deutsche-promis/giulia-siegel/</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: